
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 299 /2023 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

 

                            Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando 

junto as Secretarias competentes, solicitando as seguintes informações: 

 

 

 Qual é a possibilidade de fornecer cesta básica a PM e PC? 

 Por que não está pagando o pró labore a PM E PC? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

                           Requeremos informações relativas sobre a possibilidade de fornecer 

cesta básica a PM e PC e, também, o porque não está pagando o pró labore a eles, 

essas informações são importantes para dar esclarecimentos aos interessados que 

nos questionam o recebimento dos benefícios. Solicitamos também o 

encaminhamento das respostas para que possamos como função de nosso mandato, 

prestar os devidos esclarecimentos aos interessados que nos questionam. 

Gabinete do Vereador, 10 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2023. 
 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


